

FiZ-Jahresbericht 2013 stellt den Gemeinderat zufrieden

„Positive Kenntnisnahme“ haben die Bürgervertreter in ihrer Sitzung am 8. April bei der Präsentation des Jahresberichtes 2013 samt der Stellen- und Aufgabenbeschreibung für das Familienzentrum (FiZ) signalisiert. Das Gremium hatte im September letzten Jahres bei der Beschlussfassung über die Erhöhung des Beschäftigungsumfanges ein solches Dokument eingefordert.

Schon im April letzten Jahres hatte Monika Hamann in einem persönlichen Referat dargestellt, wie sie die Arbeit im FiZ gestaltet. Jetzt hat sie den gewünschten Jahresreport 2013 vorgelegt und dabei die Organisationsstruktur samt den Tätigkeitsbereichen in allen Facetten beleuchtet. Dabei wurde auch deutlich gemacht, dass die personelle Aufstockung der Personalstelle von 50 auf 80 Prozent wegen gestiegener Aufgaben und Anforderungen notwendig war und ist.

Auch der zweite Teil der gemeinderätlichen Forderung – die Stellenbeschreibung für die Leitung des FiZ – hat keinen Grund zu Fragen gegeben.